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 市民文教常任委員会会議記録（概要） 

 令和５年６月９日（金） 

 開  会（午前９時０分） 

 〇議案第４９号「所沢市自転車駐車場条例の一部を改正する条例制定に

ついて」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

花岡委員 第３駐車場がなくなってしまうということだが、利用者が不便になっ

てしまうのではないかと思う。例えば、第３駐車場では１階だと７，０

００円、２階だと５，０９０円と定期的に使う方の費用が少し安かった

と思う。そういう方が第１、第４駐車場に移った場合は２，０００円値

上がりしてしまうことになるが、利用者に受け入れてもらえるのか心配

である。また、第３駐車場は地下に駐車場があるので、雨ざらしになら

なかったと思うが、第１、第４駐車場では野外になってしまうので定期

的に契約していた方にとって、自転車が野外に出ているとさびてしまう

可能性もあるので、屋根付きの駐車場にできないか。 

  

足立防犯交通

安全課長 

パルコ地下１階の駐車場ですが、新所沢駅西口第３自転車駐車場にな

っていますが、地下１階に関しましては、今現在の第１及び第４駐車場

と料金は同じになっております。しかし、地下２階に関しては、より不

便になるということから、少し値段を下げたものになっておりますので、
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地下２階に関しては大変申し訳ないですが、駐車場が今より近いところ

になる方もいらっしゃると思いますし、利便性が向上するということで

値段が上がることに関しては御了解いただければと思っています。 

また、屋根に関しては申し訳ございませんが、屋根を付けることで維

持管理費の増額等が予想されますので、現在の値段を維持するために屋

根を設置することは今のところ考えておりません。 

  

大久保委員 議案資料ナンバー１の４１ページの３ 他自治体の類似する政策等に

他の自治体においても、自転車駐車場の廃止や統合を行っているとなっ

ているが、具体的に想定している自治体はあるか。 

  

足立防犯交通

安全課長 

近隣では狭山市でも同様に統廃合した実績がございます。 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第４９号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと

決する。 
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 ○議案第５０号「所沢市民文化センター改修事業契約締結についての一

部変更について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

谷口委員 物価変動の主なものというものとは、どういうことなのか。 

  

近藤文化芸術

振興課長 

 今回ミューズの物価変動に用いている物価変動指数が、毎月勤労統計

調査の実質賃金指数というもので、労働者全体の賃金の水準ですとか去

年の状況を見る際に用いる指数であり、こちらを用いた指標になります。 

  

谷口委員 人件費が上がることを反映したということか。 

  

近藤文化芸術

振興課長 

そのとおりです。 

 

  

大久保委員 令和１１年度までのものだと思うが、物価変動いわゆる人件費の水準

が今後も上がれば今回の様な増額があり得るということか。 

  

近藤文化芸術

振興課長 

今回の基準が１．５％上回った場合に改定したものですが、今回改定

した基準から更に１．５％基準が上昇した場合には改定することになり

ますので、増額となる可能性があります。 
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 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第５０号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

  

 休  憩 （午前９時８分） 

 ※説明員交代 

 再  開 （午前９時９分） 
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 ○議案第５１号「所沢市立第１学校給食センター受水槽外改修工事請

負契約締結について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】 

大久保委員 第１学校給食センターの給食を食べている小中学校を示していただき

たい。 

  

渡辺保健給食

課長 

第１学校給食センターでは小学校９校、中学校６校の計７，６５８食

を作っています。小学校については荒幡小学校、若狭小学校、北中小学

校、泉小学校、林小学校、山口小学校、北野小学校、椿峰小学校、宮前

小学校です。中学校については小手指中学校、北野中学校、山口中学校、

上山口中学校、狭山ヶ丘中学校、三ケ島中学校です。 

  

大久保委員 完成後の稼働年数はどれくらいか。 

  

渡辺保健給食

課長 

所沢市公共施設長寿命化計画に記載されている長寿命化ロードマップ

では建築後から８０年後の２０５９年、令和４１年を目標使用年数とし

ています。ただ、今回は長寿命化計画の中の短期保全計画の一部になっ

ておりますので、ここでお認めいただき、工事終了後は更に屋上や屋根、

空調、受変電設備の修繕を行っていきます。 
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大久保委員 自校給食が美味しいという評判を聞くが、今使っている小学校９校、

中学校６校が自校給食に切り替えるような可能性があるのか、給食セン

ターを使い続けるのか。 

  

渡辺保健給食

課長 

現在のところは単独調理校を作っていく計画はございません。今後も

第１学校給食センターを修繕しながら２０５９年まで使っていくものと

考えています。 

  

谷口委員 建築後８０年間使っていく計画という説明だったが、スタートは１９

７９年に作られた建物ということか。 

  

渡辺保健給食

課長 

昭和５５年に作られたものです。 

 

  

谷口委員 今回の工事の後に受変電工事や屋上工事を行う計画があるとのことだ

が、これまでに何度か工事は行われているのか。 

  

渡辺保健給食

課長 

初めての工事になります。 

 

  

谷口委員 受変電設備や屋上は今回の工事ではやらないで、ぎりぎりまで使った
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上で次のタイミングで計画しているのか。 

  

渡辺保健給食

課長 

施設整備の状況を見ておりますので、運営に支障をきたす状態になる

前には修繕を行わなければいけないものですが、今は受水槽の工事を優

先するものです。 

  

谷口委員 工事期間が２年間に及ぶと思うが、給食調理への影響はあるのか。 

  

渡辺保健給食

課長 

給食の調理には影響がないように計画をしております。ＬＥＤ等の屋

内照明の交換は夏休み期間を利用して工事を行います。受水槽につきま

しては屋外のものですので、調理中に工事が行われることになりますが、

新しい受水槽を設置してから古いものを解体することになりますので給

食調理には影響がないものとなっています。 

  

谷口委員 昨日の議案質疑で、工事内容について調理室及び洗浄室の照明器具の

ＬＥＤ化に約２，０００万円かかるという答弁があったと思うが、ＬＥ

Ｄ化にそれなりのお金がかかることは分かっているが、照明器具の仕様

等をお示しいただきたい。 

  

渡辺保健給食

課長 

 工事等の委託はしておりますが、設計等の資料はございません。 

 



- 8 - 

  

花岡委員 議案資料ナンバー１の５２ページの工事概要のところの案内図で、撤

去されるものが高架水槽、受水槽、消火水槽とあるが、高架水槽が撤去

後に設置されない理由をお示しいただきたい。 

  

渡辺保健給食

課長 

受水槽のことでして、受水槽の撤去は西側に旧廃水処理設備の解体後

の場所に受水槽の設置となっていると思いますが、旧廃水設備を解体し

た後に受水槽を設置して、それを稼働させてから高架水槽、受水槽を撤

去することになります。 

 【質疑終結】 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

 議案第５１号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

  

 休  憩（午前９時１９分） 

 （休憩中に協議会を開催） 

 再  開（午前９時４０分） 

  

 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

植竹委員長 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うこと

と決定した。 
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 ○閉会中の審査テーマについて 

植竹委員長  「特別支援学級の充実」を当委員会での特定事件として、閉会中に審

査することに御異議ありませんか。 

 （委員了承） 

  日時、場所等については調整がありますので正副委員長にお任せいた

だくことに御異議ありませんか。 

 （委員了承） 

  

 散  会（午前９時４３分） 
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特定事件 常任委員会閉会中継続審査申出表 

 

令和５年第２回（６月）定例会 

 

市民文教常任委員会 

１ 市民文化について 

２ 地域コミュニティについて 

３ 市民活動について 

４ 情報の共有と市民参加について（情報公開・市民相談・個人情報保護・広聴） 

５ 消費生活について 

６ 社会保障について（国民年金） 

７ 交通安全について 

８ 防犯について 

９ 社会教育について 

１０ スポーツ振興について 

１１ 生涯学習について 

１２ 学校教育について 

 

別紙 


